## Schützenfest in Hagewede-Marl

Samstag, 12. August, und Sonntag, 13. August 2023

Schützenverein

Felipe 1901 eine 190

www.sv-hagewedemarl.de

Die Schützen in Hagewede-Marl feiern vom 11. bis zum 13. August:

## Wer folgt Königin Carola Schäfer und König Andreas Walter?

Die Saison der Schützenfeste neigt sich mehr und mehr dem Ende entgegen. In wenigen Tagen geht, wie Daniela Henke seitens des Schützenvereins Hagewede-Marl von 1901 bekannt gibt, die Regentschaft für Schützenkönigin Carola Schäfer

"die Spielmaus", König Andreas Walter "das Trömmelke" und der weiteren Mitglieder des aktuellen Hofstaates zu Ende.

Am Freitag beginnt das große Fest des Schützenvereins Hagewede-Marl mit dem Kommers um 19.30 Uhr. Die



**Die Mitgliede**r des amtierenden Hofstaates mit Schützenkönigin Carola Schäfer "der Spielmaus", König Andreas Walter "das Trömmelke", Vizekönig Uwe Pöttker sowie den Ehrendamen Ann-Christin Barth, Daniela Henke, Jennifer Kunkel, Janine Schaale und Jennifer Schwanke, den Adjutanten Sebastian Eickhoff und Jörg Harder, Kronprinz Jan Graumann, Kronprinzessin Sarina Frevert, Vize-Kronprinz Robin Vogt mit den Ehrendamen Sara Pöttker und Kim Wiese, Adjutant Florian Möller-Nolting, Kinderkönigin Lea Graumann mit den Ehrendamen Lara Kraft und Mia Steinmüller sowie Schützenliesel Heike Hasselmeyer.

Foto: Schützenverein

SCHUR TO THE LEMFÖRDER HAUSTECHNIK

Borcherding

Wir wünschen allen

ein fröhliches Schützenfest!

Borcherding GmbH • Hauptstr. 77 • 49448 Lemförde

Tel. 05443 - 330 • www.borcherding-lemfoerde.de

Wir sorgen für

Wir sorgen für Spannung, nicht nur beim Königsschießen.

Hauptstaße 42 | Lemförde | 05443 | 427 | www.elektro-schuermann.com

Marschroute führt dabei nach Vereinsangaben vom Schützenhaus aus über Schützenweg, Botterstraße, Haßlinger Straße, Ackerweg, Tüskenweg, Zur Marler Höhe und Schützenweg wieder zurück auf den Festplatz.

Dort wird es neben einem Imbisswagen und Eis auch eine Hüpfburg für die jüngsten Besucher geben.

Weiter geht es in der Fest-

folge am Samstag, 12. August. Und damit niemand das Schützenfest verschläft, sorgt der Spielmannszug in guter Tradition für das allgemeine Wecken, wie Daniela Henke weiter mitteilt.

Pünktlich um 13.30 Uhr treten die Aktiven dann erneut auf dem Schützenplatz an. Von dort führt sie der Weg diesmal über den Schützenweg zur Königsresidenz und dann weiter über Marler
Höhe, Grasweg, Südstraße
und Gladeburg zum Ehrenmal und von dort aus über
Zum Thie, Botterstraße und
Schützenstraße wieder zurück auf den Festplatz, wo es
ab 15 Uhr eine große Kaffeetafel geben soll. Für die musikalische Umrahmung sollen
die Akteure des Spielmannszuges Sorge tragen. Um 15.30
Uhr beginnen die verschiede-

nen Schießwettbewerbe.

Weiter geht es am Samstag ab 20 Uhr mit einer großen Party, zu der auch mehrere Gastvereine willkommen geheißen werden. Für den musikalischen Rahmen zeichnet das Musik-Team verantwortlich.

Auch am Sonntag, 13. August, treten die Schützen nochmals auf dem Festplatz an, diesmal um 14 Uhr. Vom Schützenplatz aus geht es dann über Schützenweg und Marler Höhe zur Probsteimühle und nach einem Umtrunk weiter über Zur Marler Höhe, Friedenseiche, Ackerweg, Haßlinger Straße, Südstraße, Gladeburg, Haßlinger Straße, Zum Thie, Botterstraße und Schützenweg schließlich wieder zurück auf den Festplatz.

"Dabei gibt es diesem Jahr das erste Mal eine Neuerung. Am Sonntag geben der Verein und der Festwirt gemeinsam während des Ummarsches für alle Marler Einwohner einen aus", kündigt Daniela Henke weiter an.

Dort soll dann zunächst einmal die Krönung der neuen Kindermajestät über die Bühne gehen und ab 15 Uhr wird erneut zur Kaffeetafel eingeladen. Um 15.30 Uhr beginnen erneut die SchießRichtig spannend wird es gegen 19.30 Uhr, denn dann steht die Proklamation der neuen Majestäten des Schützenvereins Hagewede-Marl auf der Tagesordnung und im Anschluss darf - natürlich zusammen mit den neuen Würdenträgern - ausgiebig gefeiert werden. Der Eintritt sei an allen Tagen frei, heißt es dazu ergänzend.

Sollte dies notwendig sein, findet ab 17 Uhr ein Stechen um die Königswürden statt, teilt Daniela Henke weiter mit. düm

